
最後に、小林常務理事から、理事の職務執行状況の報告があり、すべての議案を終了しま

した。 

 

 
 

 

と、いうことで無事に理事会を終了することができました。 

次は、６月１７日の評議員会です。 

評議員会も無事に終了するように、明日から、準備にとりかかりなきゃ！！ 

 

さぁ、今日も帰って、ワン歩で幸せを感じようかな                              

 

 

 

 


